



VÖLKERS

ENGEL

ENGEL

VÖLKERS

7 Pièces

240 m²

Réf. W-02XAAQ

1 490 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de style néoprovençale située dans un quartier résidentiel de la Turbie bénéficiant d'une vue sur la principauté de Monaco, la mer et le Trophée d'Auguste. Cette maison jouit d'une exposition privilégiée au sud et son environnement est paisible tout en étant à quelques minutes à pied des commerces du village. Elle est implantée sur un terrain de 744m² sur trois niveaux composés au rez de jardin, d'une vaste buanderie, de deux pièces indépendantes avec une cuisine équipée, une salle de bains, un wc et un bureau/atelier. Un escalier extérieur permet l'accès par la porte d'entrée à un hall ...

Neo-Provençal style villa located in a residential area of La Turbie with a view of the Principality of Monaco, the sea and the Trophée d'Auguste. This house enjoys a privileged exposure to the south and its environment is peaceful while being a few minutes walk from the shops of the village. It is located on a plot of 744m² on three levels composed on the ground floor, of a large laundry room, two independent rooms with a fitted kitchen, a bathroom, a toilet and an office/workshop. An external staircase provides access through the front door to a hall with cupboards, a large living room bathed ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



